

Antrag zur Evaluierung von nicht begutachteten Doktoratsprojekten Application for Doctoral Project evaluation of non peer reviewed proposals

- Der Antrag zur Evaluierung von Doktoratsprojekten wird von der/dem Betreuer:in gestellt.
- Ausgenommen von diesem Verfahren sind Projekte, die von FWF, DFG, SNF, ÖAW, WWTF, FFG, EU, Eranet gefördert werden. Projekte, die von anderen nationalen oder internationalen Förderorganisationen gefördert werden, bedürfen der Genehmigung.
- Projekte, die von kommerziellen Unternehmen finanziert werden, benötigen möglicherweise eine unterzeichnete Vertraulichkeitsvereinbarung (CDA) mit den Gutachter:innen.
- The application for Doctoral Project evaluation is submitted by the supervisor.
- Projects funded by FWF, DFG, SNF, ÖAW, WWTF, FFG, EU, Eranet are exempt from this process. Projects funded by other national or international funding agencies need approval.
- Projects funded by commercial contractors may need a signed Confidentiality Agreement (CDA) with the reviewers.

1. Doktoratsprojekt Doctoral project

Titel des Doktoratsprojekts *Doctoral project title*

Betreuer:in *Supervisor*

Nachname *Surname*

Vorname *First name*

Titel *Title*

Email *email*

Institution / Adresse *Home institution / Address*

Finanzierungsquelle (z.B. GB, WD, Industrie) *Funding source (i.e. GB, WD, Industry)*

- Für die Evaluierung ist eine Projektzusammenfassung im Umfang von 5 Seiten vorzulegen. *Das Projekt wird von zwei Gutachter:innen evaluiert, von denen eine:r außeruniversitär ist.* Die Zusammenfassung soll den Stand der Forschung im jeweiligen Forschungsgebiet beschreiben und die Herausforderung des Forschungsvorhabens und seine wissenschaftliche Bedeutung spezifizieren. Ein vorläufiger Arbeitsplan (Gantt-Diagramm) ist erforderlich.
- A project summary of 5 pages has to be provided for evaluation. *The project will be evaluated by two reviewers, one of which is extramural.* The summary should describe the state of research in the given research area, specify the challenging nature of the research project and its scientific impact. A provisional workplan (Gantt chart) is required.

Die Evaluierung befasst sich mit den folgenden Themen *The evaluation addresses the following topics*

- Ist das vorgeschlagene Projekt für ein dreijähriges Doktoratsprojekt geeignet?
- Erwarten Sie, dass das Projekt zu mindestens eine Publikation in einer international anerkannten Fachzeitschrift führt?
- Wie beurteilen Sie das Projekt im Hinblick auf seine potenziellen Auswirkungen auf das Forschungsgebiet?

- Is the proposed project appropriate for a three-year Doctoral project?
- Do you anticipate that the project results in at least one publication in an internationally recognized peer-reviewed journal?
- How do you judge the proposal with respect to its potential impact to the field?

2. Gutachter:innenvorschläge Suggested reviewers

Bitte schlagen Sie zwei potenzielle interne und zwei potenzielle externe Gutachter:innen vor, die unvoreingenommen und nicht mit Ihnen oder Ihrer Institution verbunden sind. Please suggest two potential internal and two potential external reviewers, who are unbiased and not associated with you or your institution.

1. Gutachter:innenvorschlag (intern) 1st Reviewer (internal)

Titel, Nachname <i>Title, Surname</i>	Vorname <i>First name</i>
Adresse <i>Address</i>	Email <i>email</i>

2. Gutachter:innenvorschlag (intern) 2nd Reviewer (internal)

Titel, Nachname <i>Title, Surname</i>	Vorname <i>First name</i>
Adresse <i>Address</i>	Email <i>email</i>

3. Gutachter:innenvorschlag (extern) 3rd Reviewer (external)

Titel, Nachname <i>Title, Surname</i>	Vorname <i>First name</i>
Adresse <i>Address</i>	Email <i>email</i>

4. Gutachter:innenvorschlag (extern) 4th Reviewer (external)

Titel, Nachname <i>Title, Surname</i>	Vorname <i>First name</i>
Adresse <i>Address</i>	Email <i>email</i>

Datum *Date*

Unterschrift *Signature*